
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 161 /2024

Senhores Vereadores

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe,

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal,

solicitando  de  Sua  Excelência,  através  da  Secretaria  competente,  a  seguinte

informação: 

Qual  a  possibilidade  de  haver  um  aumento  na  cota  de

contribuição  ao  CISMETRO  para  possibilitar  a  expansão  da  equipe  de

atendimento durante o horário comercial? 

JUSTIFICATIVA

O  questionamento  se  faz  necessário  pois,  a  atual  estrutura  de

suporte do CISMETRO é insuficiente para atender a demanda crescente por serviços

veterinários em nossa comunidade, especialmente fora do horário comercial. Com a

expansão da cota e a introdução do plantão a distância, esperamos proporcionar um

serviço mais ágil e eficiente, reduzindo o tempo de espera em casos de urgência e

melhorando o bem-estar animal em Jaguariúna. A ampliação da equipe e a inclusão

de  plantões  a  distância  são  medidas  essenciais  para  atender  adequadamente  as

necessidades de nossa população e garantir o cuidado adequado com os animais em

todas as situações.

Antes  de  necessário,  é  direito  de  o  vereador  tomar  iniciativas  de

melhorias que condigam diretamente com o interesse público. Vislumbra-se presente,

portanto,  o  interesse público.  Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo

Poder  Executivo de Jaguariúna,  que na certa  atenderá a  indicação o mais  rápido

possível.

Gabinete Ver. Silvio Luiz Telles de Menezes, 7 de abril de 2024.

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 16 de abril de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de abril de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


